
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 04 “Cervese Sud” 
     

 
VERBALE N. 3 - ANNO 2021 

 

 
 Il giorno 25.03.2021, alle ore 20.30, con modalità da remoto, si è riunito, 
a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Paglierani Diego – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P  BENVENUTI MAURO P  PAGLIERANI DIEGO 

P  CASADEI ALICE P  PIVI SIMONE 

AG  CELLINI FABRIZIO P  SIBONI VIOLA 

P  COLLINI VITALIANO P  SPAZZOLI FRANCO 

P  DOMENICONI CATIA P  TURCI CARMEN 

AG  FUSCO ALESSANDRO  P  ZANOTTI GIORGIO 

P  GIANNATEMPO TOMMASO // // 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 

 
� Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 11 consiglieri 

dei 13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
 
 
 

1.   Approvazione verbale seduta precedente; 
 

2.   Aggiornamento sul Collegio dei Presidenti del 15 marzo scorso  
 

- programmazione 2021;  
- attività Servizi Sociali nel territorio;  
- servizi decentrati nel territorio;  
- richiesta per il prossimo Collegio dei Presidenti di inserire la discussione sui 

rifiuti con la presenza dell'Ass.re Francesca Lucchi;  
 

3.   Valutazione lavori di piccole manutenzioni, già elencate dall'ass.re ai Lavori 
Pubblici, con implementazione di lavori da eseguirsi; 

 
4.   Progetto decoro urbano del quartiere e isole ecologiche e rifiuti; 

 
5.   Area ortiva di via Arzignano (richiesta con raccolta firme): rigenerazione 

pavimentazione camminamento - servizi igienici – capanno degli attrezzi; 
 

6.   Richiesta parere dell’Uff. Mobilità per lo spostamento della fermata autobus di via 
Cafiero, verso via P. Gori, su istanza dei residenti con raccolta firme, che prevede 
l’eliminazione di due stalli per auto;  
 

7.   Sollecito, con raccolta firme, dei residenti per chiusura fosso e realizzazione di 
marciapiede dal civico 604, verso la via Cerchia di S. Egidio;  

 
8.   Lottizzazione ex Lombardi e Briganti in via Masiera prima: apertura viottolo ciclo-

pedonale che si collega con zona Dolomite a Villa Chiaviche e lettera dei residenti 
che al posto del campetto da calcio, come da progetto, vorrebbero un parco verde 
con attrezzi ginnici per bambini e famiglie;  
 

9.   Incontro del Presidente e Vice, il giorno 30 marzo 2021, alle ore 15, con 
l’Ass.Castorri, sul “Patto di Quartiere”.  

 
 

10.  Varie ed eventuali. 
 
 
 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
 
PRIMO PUNTO  
 
Il verbale della seduta precedente è approvato. Non vi sono osservazioni. 
 
 
 
 
 



SECONDO PUNTO 
 
Il presidente dà comunicazione dei progetti presentati e di cui si è discusso nella seduta 
del collegio dei presidenti del 15 marzo scorso. 
In particolare, per quanto riguarda la programmazione dei lavori 2021, il Presidente 
comunica una serie di lavori previsti, appunto, per l’anno 2021 nel quartiere. 
In particolare, si comunica: 

• Asfaltatura con Hera, nel giro di 2/3 anni si fa asfaltatura in Via Sant’agà da via 
Impastato a rotonda Giulio Natta; 

• Marciapiedi e barriere architettoniche, dopo completamento lavori Open Fiber, in 
Via Marmolada a tratti (dove vi è ammaloramento); 

• Via Torriana (marciapiede più rifacimento asole dopo eliminazione radici);  
• Via Cafiero (marciapiede e porfido). Inoltre, modifiche alla fermata del bus su 

istanza residenti come riportato al Sesto Punto del presente verbale; 
• Asfaltatura Via Lonigo  
• Asfaltatura Via Montebello in tutta la lunghezza  
• Asfaltatura Via Togliatti dove vi è necessità. 
• Ripristino fossi di Via Assano e Via Redichiaro;  
• Via Dolomiti sistemazione radici; 

 
Implementazioni urgenti da inviare al Vicesindaco Castorri redatte dal Consiglio nella 
seduta odierna del 25/03/2021: 

• Messa in sicurezza di Via Montefiore e Via Sana. 
• In Via Borghi, all’intersezione con Via Lugo, adiacente a piazzale/parco Forlì, si 

segnala la necessita di ripristino dei marciapiedi e dei cordoli, in quanto sono state 
precedentemente abbattute alcune piante. 

• Via Borghi all’altezza dell’incrocio con Via Zaccari si segnala che il marciapiede di 
destra (in direzione Via Mancini) presenta avvallamenti, in cui ristagna l’acqua, va 
ripristinato il manto. 

• Via dei Fiori i marciapiedi e i cordoli compresi tra Via Borghi e Via Madonna dello 
Schioppo risultano ammalorati o con manto sconnesso, si richiede ripristino. 

• Via Mancini nel tratto compreso tra Via Borghi e Via Madonna dello Schioppo 
marciapiede e cordoli ammalorati o con manto sconnesso, si richiede ripristino. 

• Tutta la pista ciclabile di competenza del Quartiere di Via Cervese da sottopasso 
Corso Cavour a ponte autostradale va riqualificata e messa in sicurezza. 

• Realizzazione insegna sede di Quartiere riportante le seguenti indicazioni:  
1) Quartiere “Cervese Sud”; 2) Biblioteca di Quartiere; 3) Centro sociale Bulirò. 

 
 
In seguito, si discute delle attività dei Servizi Sociali e a sostegno del sociale in genere. Si 
apprende che sono stati inseriti diversi interventi che erano stati ipotizzati dal quartiere in 
sede di incontro con la giunta. Si veda ad esempio i sostegni ai meno abbienti, incontri e 
sostegni per coloro che si trovano o hanno famigliari con handicap o problematiche varie. 
 
Per i servizi decentrarti si prevede l’implementazione di un servizio anagrafe e in generale 
di tutti i servizi amministrativi che in questo momento prevedono, come unico luogo di 
utilizzo la residenza comunale. 
 
Il presidente comunica che ha richiesto, e ottenuto, che il prossimo collegio dei presidenti 
(12 aprile), venga aperto trattando la questione della raccolta dei rifiuti e che vi sia la 
presenza dell’assessore Lucchi per parlare di raccolta dei rifiuti. 
 



 
TERZO PUNTO 
  
Valutazione lavori di piccole manutenzioni, già elencate dall'ass.re ai Lavori Pubblici, con 
implementazione di lavori da eseguirsi; Si rimanda al primo alla prima sezione del secondo 
punto dell’o.d.g., in quanto tali lavori saranno inseriti nella programmazione 2021. Il 
consiglio non si sofferma oltre. 
 
 
QUARTO PUNTO  
 
Il consigliere Spazzoli presenta il “Progetto decoro urbano”, per porre in luce la questione 
della raccolta dei rifiuti e della pulizia del quartiere. Il progetto intende intervenire sul 
rapporto con il concessionario del servizio (Hera S.p.A.). In particolare, viene evidenziato 
come da una osservazione visiva, e dal calendario delle pulizie ottenuto, le aree o strade 
dei quartieri periferici, con ovvia particolare attenzione sul Cervese Sud, prevedono meno 
interventi di pulizia rispetto al Centro cittadino. 
Si allega la bozza del progetto, nella quale si illustra il progetto in modo più dettagliato. Si 
richiede che la bozza del progetto venga posta all’attenzione dell’Assessore Lucchi. 
Si richiede anche di avere delucidazioni riguardo, anche, un eventuale disservizio da parte 
di Hera, che è presente ma non risulta completo o adeguato. 
 
 
QUINTO PUNTO 
 
Discussione sull’area ortiva di via Arzignano, una delle prime sorte nel Quartiere e che 
consta di 36 orti. Il Presidente comunica che gli assegnatari hanno fatto una raccolta firme 
per un camminamento, un’attrezzaia per gli attrezzi da lavoro, in modo da non doverli 
portare a casa, e, con consistente urgenza, la realizzazione di servizi igienici. Si rimanda 
all’attenzione dell’Assessore competente Castorri. Alcuni consiglieri colgono l’occasione 
per sottolineare come da parte di chi è assegnatario degli orti ci sia incuria e scarso 
rispetto per coloro che sono residenti nella zona per quanto concerne l’utilizzo dei 
cassonetti degli sfalci. Il Presidente si incarica di approfondire la questione. 

 
 
SESTO PUNTO 
 
Valutazione sulla richiesta di parere dell’Ufficio Mobilità relativamente allo spostamento 
della fermata autobus capolinea linea 1/A di via Cafiero, verso via P. Gori, su istanza dei 
residenti con raccolta firme (n.31 firme raccolte), che prevede l’eliminazione di due stalli 
per auto. In concomitanza con i lavori 2021 il Consiglio richiede, nella riunione del 
25/03/2021, anche, nella nuova fermata, la realizzazione di una rientranza per il bus, in 
modo che non sosti più in mezzo alla strada, di una pensilina e dell’abbattimento delle 
barriere architettoniche, per dare una rilevanza ed utilità alla richiesta. In questo modo si 
assolverebbe alla richiesta dei residenti, sollevandoli dalla criticità. Si invia relativa 
richiesta agli uffici comunali competenti. 
Approvato all’unanimità dei presenti. 
 
 
SETTIMO PUNTO 
 
Sollecito, con raccolta firme, dei residenti per chiusura fosso e realizzazione di 
marciapiede dal civico 604 di via Masiera 1, verso la via Cerchia di S. Egidio. Si provvede 



a sollecito della pratica. All’attenzione dell’assessore ai lavori pubblici Cristian Castorri. 
Approvato all’unanimità dei presenti. 
OTTAVO PUNTO 
 
Lottizzazione ex Lombardi e Briganti in via Masiera prima: apertura viottolo ciclo-pedonale 
che si collega con zona Dolomite a Villa Chiaviche.  
Nel frattempo, è pervenuta una lettera dei residenti, indirizzata all’amministrazione 
comunale e per conoscenza al Quartiere, nella quale si richiede che al posto del campetto 
da calcio, come da progetto, sia realizzato un parco verde con attrezzi ginnici per bambini 
e famiglie, visti anche i progetti che prevedono la costruzione di nuovi lotti abitativi, i 
residenti richiedono un’area verde. Si avvia una discussione in merito. 
Il Consiglio vede di buon occhio la realizzazione del campo da calcio a condizione che non 
impatti sulla qualità della vita dei residenti. Si propone che anche l’ingresso del nuovo 
campo sia sito in via Arzignano. 
Il Consiglio prende atto della lettera dei residenti, si incarica di approfondire e monitorare 
la situazione e attende che il comune prenda in carico e risponda alla situazione. A questo 
proposito si richiede l’intervento del Sindaco Lattuca. 
 
NONO PUNTO 
 
 Incontro del Presidente e Vice, il giorno 30 marzo 2021, alle ore 15, con l’Ass.Castorri, sul 
“Patto di Quartiere”. Uno dei punti principali sono i lavori sulla pista ciclabile, marciapiede 
e, in particolare, illuminazione in Via Cerchia di Sant’Egidio, tra Via Boscone e rotonda 
Callas. Si richiederà un intervento su tutta la Via Cerchia di Sant’Egidio, come da 
indicazione del Patto di Quartiere. 
In particolare, si richiede che tali lavori vengano svolti entro un anno. Con la prospettiva di 
un intervento, quanto mai necessario, anche in Via Madonna dello Schioppo. 
 
DECIMO PUNTO 
 
I Consiglieri sono venuti a conoscenza di una nuova richiesta di intitolazione 
toponomastica del parco ex Fornace Marzocchi, detto parco “la buca”. Visto che la 
competente Commissione Toponomastica ha già fornito risposta, il quartiere decide di non 
intervenire. 
 
I consiglieri propongono per il futuro di prendere in considerazione l’utilizzo di Piazza dei 
Partigiani per eventuali progetti, iniziative, eventi. 
. 
Si prevede di inserire in prossima riunione la discussione sulla messa in sicurezza Via 
Ferrara. 
 
Vari problemi di cartellonistica stradale, in particolare in rotonda Rita Atria e paletto divelto 
in Via dei fiori, all’intersezione con Via Cerchia di Sant’Egidio. 
 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 23.03 
Allegati: 1) PROGETTO DECORO URBANO.pdf 
              2) Lettera fermata via Cafiero.pdf  
              3) implementazioni lavori.pdf (all’attenzione del Vicesindaco Castorri)  
Letto, approvato e sottoscritto. 
     
      
            Il Presidente 
         Diego Paglierani 


